

KULM HOTEL *****
ST. MORITZ







Das Kulm Hotel St. Moritz war das erste Hotel, das in St. Moritz gebaut wurde. Seit seiner Eröffnung im Jahr 1856 etablierte es sich rasch zu einem beliebten Ziel für Gäste aus der ganzen Welt und blickt auf eine einzigartige und geschichtsträchtige Vergangenheit zurück. 1864 wurde hier vom Hotelpionier Johannes Badrutt der Wintertourismus ins Leben gerufen und viele Sportarten wie zum Beispiel Bob oder Cresta wurden im Kulm erfunden. Das Kulm Hotel St. Moritz verfügt über 150 neu renovierte Zimmer und Suiten, sieben Restaurants, einer Lobby Lounge und zwei Bars, einen eigenen 9-Loch-Golfplatz sowie ein modernes Spa auf 2.000m². Gerne unterstützt Sie das Team in der Organisation von massgeschneiderten Events wie Management Seminaren, Retreats, Incentives, Hochzeiten, Meetings und Banketten von bis zu 550 Personen. Grosse Fensterfronten im Hotel und in den Meetingräumen schenken einen ungehinderten Blick auf die herrliche Engadiner Berglandschaft und den St. Moritzersee. Das erfahrene Event-Team berät Sie gerne und individuell. Das Kulm hat im Sommer und Winter geöffnet.

The Kulm Hotel St. Moritz was the first hotel to be built in St. Moritz. Since its opening in 1856, it quickly established itself as a popular destination for guests from all over the world and looks back on a unique and historic past. Winter tourism was launched here in 1864 by hotel pioneer Johannes Badrutt and many sports such as bobsleigh and cresta were invented at the Kulm. The Kulm Hotel St. Moritz has 150 newly renovated rooms and suites, seven restaurants, a lobby lounge and two bars, its own 9-hole golf course and a modern 2,000m² spa overlooking the valley. The team is happy to support you in the organization of bespoke activities and events such as management seminars, retreats, incentives, weddings, meetings, and banquets for up to 550 people. Large window fronts in the hotel and in the meeting rooms provide an unobstructed view of the magnificent Engadin mountain scenery and Lake St. Moritz. The experienced event team will be pleased to advise you individually. The Kulm is open in summer and winter.



KULM HOTEL

150 
9 
7 

	m ²						
01 Festsaal	360	220	150	300	26	-	-
02 Carigiet	100	60	50	-	14	-	-
03 Bridge Room	105	50	40	-	24	-	-
04 Corviglia	550	500	420	360	16	-	-
05 Medici	117	60	40	-	12	-	-
06 Rosatsch I	57	40	20	-	12	-	-
07 Rosatsch II	58	40	20	-	-	-	-
08 Rosatsch III	114	100	60	-	-	-	-
09 Badrutt's Stüva	25	-	-	10	-	-	-

KULM HOTEL *****
ST. MORITZ

